

- Esencia:** Dulces hijos, mirad vuestra gráfica cada noche y también tened un *diario*, y tendréis interés en no crear pérdida.
- Pregunta:** ¿Qué aspectos del Padre *tocarán* instantáneamente a los hijos afortunados del ciclo previo?
- Respuesta:** Baba os dice a los hijos maneras de tener recuerdo cada día. Solo los hijos afortunados son *tocados* por esto. Instantáneamente lo pondrán en la práctica. Baba dice: hijos, id a sentaros en el jardín en soledad un rato. Habladle a Baba dulcemente y mantened vuestra *gráfica* y continuaréis progresando.

Om shanti. A los que están en el *ejército* en primer lugar se les advierte: *¡Atención por favor!* El Padre también os da cautela a vosotros hijos y os pregunta: ¿Tenéis la fe de ser almas y recordáis al Padre? A vosotros hijos se os ha dicho que solo en este tiempo el Padre os da este conocimiento. Solo el Padre os enseña. Dios habla. Lo principal es: ¿Quién es Dios? ¿Quién os está enseñando? Esto es lo primero que tenéis que comprender y en la que debéis tener fe. Después, también tenéis que permanecer en dicha suprasensorial. Vosotras almas deberías experimentar tanta felicidad por haber encontrado al Padre ilimitado. El Padre solo viene una vez a encontrarse con vosotros para daros vuestra herencia. ¿La herencia de qué? Él os da la herencia de la soberanía del mundo exactamente como lo hizo hace 5000 años. Tened la fe firme de que el Padre ha venido. Una vez más Él nos está enseñando Raja Yoga fácil; Él tiene que enseñar esto. A los bebés no se les enseña nada. Las palabras “Mama y Baba” aparecen en su boca automáticamente porque escuchan estas palabras. Éste es el Padre espiritual. Esta alma tiene dicha interna e incógnita. Es el alma la que tiene que estudiar. El Padre Supremo, el Alma Suprema es el *Todoconocedor*. Él no ha estudiado nada; Él ya tiene el *conocimiento*. ¿El *conocimiento* de qué? Vosotras almas entendéis esto. Baba tiene *conocimiento* del principio, medio y final del mundo entero. Él sabe que tiene lugar el establecimiento de un dharma y la destrucción de las innumerables religiones. Por eso se le llama Janijananhar (El que lo conoce todo). ¿Cuál es el significado de Janijananhar? Nadie sabe esto en absoluto. El Padre os ha explicado a vosotros hijos que definitivamente debéis escribir el *eslogan*: ¿Qué se puede decir si, como ser humano, no conoces al *Creador* ni el principio, medio y final de la creación, o su *duración* o *repetición*? La palabra “*repetición*” también es absolutamente esencial. Se siguen haciendo *correcciones*. El cuadro “¿Quién es el Dios del Gita?” es de *primera clase*. Este es el error *número uno* en el *mundo* entero. Debido a no conocer al Padre Supremo, al Alma Suprema, dicen que todos son una forma de Dios. Cuando le preguntáis a un niño pequeño, “¿de quién eres hijo?” contestará: “de fulano de tal”. Después, cuando preguntáis “¿de quién es hijo fulano de tal?” él contestará: “de fulano de tal”. Después, finalmente dirá: “¡Es mi hijo!” De la misma forma, debido a que la gente no conoce a Dios dice: “Yo soy Dios”. Le adoran tanto y sin embargo no Le conocen. Se recuerda “la noche de Brahma”. Por tanto, definitivamente, también será la noche de los Brahmins. Todos estos temas se tienen que embeber. Solo los que tienen yoga son capaces de embeber estas cosas. Del recuerdo también se dice que es un poder. El conocimiento es vuestra *fuentes de ingreso*. A través del recuerdo recibís el poder para que se elimine vuestro karma negativo. Tenéis que conectar el yoga de vuestro intelecto con el Padre. Es solo en este tiempo y en ningún otro momento, cuando el Padre os da este conocimiento. Nadie excepto el Padre puede dar esto. Todo lo demás es, o bien una escritura, o bien un ritual físico del camino de la devoción. A eso no se le puede llamar

conocimiento. Solo el único Padre tiene *conocimiento espiritual* y Él solo os lo da a vosotros Brahmins. Nadie más tiene *conocimiento espiritual*. Hay tantas religiones, sectas y cultos en el mundo. Hay tantas opiniones. Vosotros hijos tenéis que hacer muchísimo esfuerzo para explicar todo esto. Surgen tantas tormentas. Se canta: ¡Lleva mi barco al otro lado! No puede ir al otro lado el barco de todos. Algunos barcos se hundirán y algunos permanecerán a flote. Incluso después de dos o tres años, nadie sabe lo que sucedió con algunos barcos que se hundieron. Algunos barcos quedan completamente destrozados. Otros barcos permanecen en el mismo lugar. Esto requiere de mucho esfuerzo. Hay tanta gente que ha emergido con yoga *artificial*. Hay tantos ashrams de yoga. No puede haber ningún otro ashram de yoga espiritual. Solo el Padre viene y os enseña a vosotras almas yoga espiritual. El Padre dice: este yoga es muy fácil. No hay nada tan fácil como esto. Un alma entra en un cuerpo e interpreta su *papel*. El *máximo* número de nacimientos es de 84. Para otros, el número de nacimientos se reduce. Estas cosas entran en los intelectos de algunos de vosotros hijos. Vuestros intelectos pueden embeber esto con gran dificultad. Lo primero que el Padre explica es: donde sea que vayáis, en primer lugar, dad la presentación del Padre. Cread formas de dar la presentación del Padre. Solo cuando tengan esta fe comprenderán que el Padre es la Verdad. El Padre definitivamente solo os dirá lo que es verdad. No debéis dudar de esto. Solo en el recuerdo hay esfuerzo y es en esto donde hay *oposición* de Maya. Repetidamente hace que olvidéis tener recuerdo. Por eso Baba dice: Escribid vuestra *gráfica*. Así Baba verá quién tiene más recuerdo y también cuánto. Ni un *cuatro por ciento* de vosotros escribe su *gráfica*. Algunos dicen: permanecí en el recuerdo durante todo el día. Baba dice: eso es muy difícil. Los que están en atadura y reciben golpes son los que permanecen en el recuerdo día y noche. “Shiv Baba, ¿cuándo me liberaré de estos parientes?” Las almas claman: “Baba, ¿cuándo me liberaré de esta atadura?” Si permanecéis en el recuerdo muchísimo, deberíais enviar vuestra *gráfica* a Baba. Se os ha dado la *directriz* de escribir vuestra *gráfica* cada noche y también de llevar un *diario*. Manteniendo un *diario*, estará el temor de poder incurrir en una pérdida. ¿Qué diría Baba si tuviera que ver esto? ¿Que recordasteis al *más Amado* Babatan poco tiempo? Recordáis a vuestro padre físico y a vuestra esposa y sin embargo ¿no me podéis recordar ni siquiera durante ese corto tiempo! Escribid vuestra *gráfica* y os sentiréis avergonzados. Veréis que en esa condición no seréis capaces de reivindicar una posición. Por ello Baba enfatiza que debéis escribir vuestra *gráfica*. Recordad al Padre y el ciclo de 84 nacimientos y os convertiréis en un gobernante del globo. Solo cuando hagáis a los demás similares a vosotros mismos, podréis gobernar sobre los residentes de vuestro reino. Éste Raja Yoga es para cambiar de humano corriente en Narayan. Esta es vuestra *meta* y *objetivo*. Un alma no se puede ver pero se puede entender. Se comprende que hay un alma en éste. Definitivamente existirá el reino de Lakshmi y Narayan. Son los que hicieron el máximo esfuerzo. Por eso reivindicaron la *beca*. Sin lugar a dudas, tendrán muchos residentes del reino sobre los que gobernar. Reivindicaron la posición más elevada que existe. Está claro que tuvieron que tener mucho yoga, y así es como *aprobaron con matrícula de honor*. Tenéis que encontrar la causa por la que no sois capaces de tener yoga. Vuestro intelecto se desvía hacia todas las complicaciones de vuestro trabajo. Tenéis que sacar *tiempo* de eso y prestar más atención a esto. Haced *tiempo* e id al jardín a sentaros en soledad. Las *mujeres* no pueden ir allí; tienen que cuidar de su hogar. Es más fácil para los hombres. Los afortunados del ciclo previo serán *tocados* por esto. Este estudio es muy bueno. El intelecto de cada uno es el suyo propio. Bajo toda circunstancia debéis reclamar vuestra herencia del Padre. El Padre os da *directrices* a todos, pero vosotros hijos tenéis que seguirlas. Baba solo da *directrices generales*. Si alguien viene y pide consejo *personal*, Baba también puede darlo. Cuando la gente va de peregrinación a la cima de una gran montaña, los guías les advierten; van con gran dificultad. El Padre os da a

vosotros hijos un método muy fácil: ¡Recordad al Padre! ¡Terminad toda la conciencia de cuerpo! El Padre dice: ¡Recordadme! El Padre viene y os da *conocimiento* y después regresa. No puede haber un *cohete* tan veloz como un alma. La gente *pierde* tanto *tiempo* intentando ir a la *luna*. Esto también está fijado en el *drama*. El arte de la *ciencia* ayudará en la destrucción. Ellos tienen *ciencia* y vosotros tenéis *silencio*. Consideraos almas y recordad al Padre. Esto es *silencio sepulcral*. Yo, esta alma, soy distinta del cuerpo. Este cuerpo es un zapato viejo. Los ejemplos de la serpiente y la tortuga se refieren a vosotros. Vosotros zumbáis este conocimiento y cambiáis a los seres humanos corrientes, que son como insectos, en deidades. Es vuestro deber cruzarles desde el océano del veneno al océano de la leche. Los sannyasis no necesitan tener fuegos de sacrificio o hacer tapasya. La devoción y el conocimiento son para los padres de familia. Los sannyasis no quieren ir a la edad de oro. ¿Qué saben ellos de estos temas? Esto está fijado en el *drama* para los del camino del aislamiento. Los que han tenido los 84 nacimientos completos continuarán viniendo de acuerdo al *drama*; continuarán emergiendo número indefinido. Maya es muy poderosa. Los ojos son muy *criminales*. Cuando recibís el tercer ojo del conocimiento vuestros ojos se hacen *civilizados*. Después, durante medio ciclo, nunca se harán *criminales*. Os engañan mucho. Cuanto más recordéis al Padre más calmados se harán vuestros sentidos físicos. Después, durante 21 nacimientos, no habrá ninguna travesura de los sentidos físicos. No hay ninguna travesura de los sentidos físicos allí. Todos vuestros sentidos físicos se hacen pacíficos y satoguni. Solo después de haceros conscientes de cuerpo emerge la naturaleza maligna. El Padre os está haciendo conscientes del alma. Recibís una herencia para medio ciclo. Cuantos más esfuerzos hagáis, más elevada será la posición que reivindicaréis. Tenéis que hacer esfuerzos para haceros conscientes del alma y entonces vuestros sentidos físicos no os engañarán. Esta guerra continuará hasta el final. Esa guerra empezará cuando alcancéis vuestro estado karmatit. Día a día el sonido se esparcirá y la gente tendrá miedo de la muerte. El Padre dice: este conocimiento es para todos. ¡Simplemente dad la presentación del Padre! Todas nosotras almas somos hermanos. Todos vosotros recordáis al único Padre. Decís: *Dios el Padre*. Están los que creen en la *naturaleza*. Sin embargo, *Dios* existe. La gente Le recuerda para recibir liberación y liberación en la vida. No hay liberación eterna. La *historia* y la *geografía* del *mundo* se tienen que *repetir*. El intelecto dice que cuando era la edad de oro solo existía Bharat. La gente no sabe nada en absoluto. Era el reino de Lakshmi y Narayan. No puede tratarse de cientos de miles de años. Si fuesen cientos de miles de años la población sería muy grande. El Padre dice: la edad de hierro ahora está llegando a su fin y la edad de oro se está estableciendo. Esa gente cree que la edad de hierro todavía está en su infancia y que su duración es de muchos miles de años. Vosotros hijos sabéis que el ciclo es de solo 5000 años. El establecimiento está teniendo lugar en Bharat. Bharat se está convirtiendo ahora en el paraíso. Ahora estamos estableciendo este reino siguiendo el shrimat. El Padre dice: ¡Ahora recordadme constantemente solo a Mí! Esto es lo primero que tenéis que decirles. Mientras no tengan fe en el Padre continuarán haciendo preguntas. Cuando no reciben una respuesta a una pregunta en particular dicen: ¡Nos decís que Dios os está enseñando y sin embargo no sabéis nada! Por tanto, en primer lugar, simplemente manteneros en este único aspecto. En primer lugar, deberían tener fe en el Padre, que verdaderamente el Padre de todas las almas es Uno y que Él es el Creador. Definitivamente Él sin duda viene en la edad de la confluencia. El Padre dice: Yo no vengo en cada edad; vengo en la confluencia de los ciclos. Soy el Creador del mundo nuevo. ¿Cómo iba a venir Yo a mitad de ciclo? Vengo entre el viejo y el nuevo. A esto se le llama la edad de la confluencia más elevada. Es aquí donde os convertís en los más elevados. Lakshmi y Narayan son los más elevados de todos. ¡Esta *meta* y *objetivo* son tan fáciles! Decidles a todos que el establecimiento de esto está teniendo lugar ahora. Baba os ha dicho que, definitivamente, tenéis que usar las palabras “más elevado” porque es aquí donde cambiáis de

degradados a los más elevados. No debéis olvidar estos aspectos principales. También, definitivamente, debéis escribir las *fechas* de los periodos de tiempo. Vuestro reino empieza al principio. El reino de los demás no existe desde el principio. Solo después de que los fundadores de sus religiones vienen, su religión se expande. Sus reinos empiezan cuando hay millones de ellos. Vuestro reino empieza al principio de la edad de oro. No entra en el intelecto de nadie de dónde vino el reino de la edad de oro. Al final de la edad de hierro hay muchas religiones. Entonces, ¿cómo es que había solo una religión y un reino en la edad de oro? Había tantos palacios con joyas y diamantes incrustados. Bharat era tal que se le llamaba el *Paraíso*. Fue hace 5000 años. ¿Cómo podría haber un cálculo si fueran cientos de miles de años? ¡Los seres humanos están tan confundidos! Ahora, ¿quién les puede explicar esto a ellos? No creen que estén en el reino del demonio. La alabanza de las deidades es: llenas con todas las virtudes, completamente sin vicios. No tienen los cinco vicios porque son conscientes del alma. Por tanto el Padre dice: lo principal es el recuerdo. Habiendo tenido 84 nacimientos os habéis hecho impuros y ahora tenéis que haceros puros. Este es el ciclo del *drama*. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Utilizad el tercer ojo del conocimiento y haced *civilizados* vuestros ojos engañosos. Solo teniendo recuerdo vuestros órganos físicos se volverán pacíficos y totalmente puros. Por tanto, simplemente haced este esfuerzo.
2. Cread *tiempo* en vuestro trabajo para sentaros en soledad y tener recuerdo. Intentad encontrar la razón por la que no sois capaces de tener yoga. Y por supuesto, escribid vuestra *gráfica*.

Bendición: Que embebáis el poder de la tolerancia y os volváis amorosos con todos y de este modo, recibáis fruto imperecedero y dulce.

Tolerar algo no significa que tengáis que morir, sino vivir en el corazón de todos con amor. No importa cuánta oposición alguien pueda causar, aunque sea más fiero que Ravan, aunque tengáis que tolerar cosas no solo una vez, sino diez veces, aun así, el fruto del poder de la tolerancia es imperecedero y dulce. Nunca sintáis que habéis tolerado demasiado y que el otro también debería tolerar un poco. No sintáis que queréis recibir algún fruto temporal. Simplemente sentid misericordia, que es el sentimiento de servir. Aquellos que desean servir acomodarán todas las debilidades de los demás. No se opondrán a ellas.

Eslogan: Olvidad todo lo que ha pasado, aprended una lección de las cosas del pasado y estad constantemente atentos a futuro.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros mismos y los demás.

Igual que BapDada tiene misericordia, vosotros hijos, debéis ser hijos misericordiosos y, con la actitud de vuestra mente, dar a las almas los poderes que habéis recibido del Padre a través de la atmósfera. Puesto que tenéis que servir al mundo entero en poco tiempo y purificar a todos, incluidos los elementos, servid con vuestra mente a gran velocidad. Experimentad con los poderes del yoga.